



La Gazette

ANNÉE 1, N° 1

Contrisson

Edito du Maire

Permettez-moi tout d'abord de vous adresser de sincères remerciements pour la tolérance et l'esprit civique dont vous faites preuve dans la situation inédite que nous vivons et face aux différents problèmes que nous rencontrons depuis notre début de mandat : COVID, bien sûr et les mesures contraignantes que vous subissez avec les restrictions imposées qui ne nous ont pas permis de nous rassembler, de fêter dignement notre fête nationale ou plus simplement encore qui nous prive de nos habitudes sociales (nous embrasser, nous serrer la main). Petite parenthèse d'ailleurs pour vous inviter à ne pas renoncer à l'esprit civique qui a été le votre jusqu'à présent, car chacun l'a bien compris, le virus sournois qui sévit encore, peut profiter de cette période estivale pour reprendre son offensive. Nous avons tous vu dans les médias, l'inconscience de certains groupes, bravant les interdits, se jouant des gestes barrières, mais faisant aussi prendre avec une telle désinvolture, le risque de contamination de leur entourage familial, parfois très vulnérable.

Nous avons appris aussi le départ de notre Directrice d'école, madame Solène SERVAIS, unanimement appréciée de l'équipe pédagogique, des enfants, parents, du personnel communal et des élus pour ses qualités professionnelles et humaines. Si nous avons organisé une petite manifestation en son honneur, nous tenions une dernière fois à lui exprimer notre profonde gratitude pour les douze années qu'elle a passées dans notre école avec gentillesse, diplomatie et surtout avec une réussite pédagogique qui a permis à nos enfants un excellent démarrage dans leur scolarité. En même temps que le départ de la directrice, nous avons également marqué le départ de madame JORAND qui a également été une enseignante exceptionnelle tant pour ses qualités pédagogiques, son esprit d'équipe que pour ses qualités relationnelles. Nous souhaitons une nouvelle fois à ces deux enseignantes une pleine réussite dans leurs nouvelles affectations respectives.

Enfin, pour corser un peu le tout, nous faisons face actuellement à une pollution de la nappe phréatique, dont les conséquences sont relativement limitées, malgré les préjudices que certains ont subis. Pour l'heure et au moment où nous terminons cet éditto, malgré l'aide appréciable de tous les services alertés : Préfecture, COPARY, DREAL, ARS, DDT, qui n'ont pas négligé leurs efforts, nous ne sommes pas encore parvenus à identifier l'origine de cette pollution. Seul le lien avec l'unité de méthanisation que certains incrimaient, a pu être totalement écarté après l'enquête menée par les services de la DREAL.

Un dernier mot encore pour saluer le personnel communal qui, tous services confondus ont réalisé avec courage la continuité du service public et/ou assuré la sécurité des écoles, la propreté des bâtiments communaux, l'enlèvement des déchets etc. Qu'ils en soient chaleureusement remerciés ! Puis-je encore faire appel à votre compréhension à l'égard de l'entretien du village, (rues, cimetière, certaines places) rendu particulièrement difficile sans l'aide des produits phytosanitaires interdits dans les communes (désherbant en particulier). Malgré l'effort inlassable des employés et de leurs renforts passagers, le village ne retrouvera pas totalement son aspect d'antan, ce qui les rend bien malheureux de ne pas toujours voir leur travail apprécié à sa juste valeur. Et si pour leur venir en aide, chacun prenait part au travail gigantesque des employés et à leur souhait d'embellir le village, les lieux publics, en s'efforçant, pour ceux qui le peuvent, et merci à ceux qui nombreux le font déjà, de participer à l'entretien de leur trottoir ou parfois plus simplement en leur témoignant un peu de reconnaissance, de sympathie ?

François CLAUSSE

DANS CE NUMÉRO :

- Salle multi activité 2
- 100 ans Appel 18 juin Rénovation OPH 3
- Groupe scolaire 4
- Cérémonie 14 juillet 5
- Codecom 6
- Installation des commissions 6
- Mariage Ciné drive Assemblée ACCA 7
- Assurance santé communale 8
- Les diplômés 9
- Artiste 9
- Bruit 9
- Meet up 9

Construction en cours

La construction de la salle multi activité est très attendue par les Contrissonais. Ce bâtiment chauffé par système d'aérothermie, comporte une double baie vitrée, il est parfaitement isolé et phonique grâce à l'utilisation de matériaux de haute performance. Les travaux ont pris du retard suite à l'arrêt obligatoire de chantier pendant la crise sanitaire. Cet arrêt de presque trois mois, puis la reprise en dégradée, du fait que les ouvriers ne peuvent pas tous être présents en même temps, nous amène à une fin de chantier prévue au mois de décembre 2020.

EN IMAGES...



Les usages du bâtiment

Cette salle sera à disposition des 95 enfants scolarisés à l'école primaire de la commune, ce qui leur permettra de pratiquer dans de bonnes conditions les enseignements d'EPS. Les enfants pourront également profiter d'une salle de restauration dédiée.

Cet investissement permettra d'organiser des manifestations de plus grande ampleur et pourquoi pas diversifier l'offre sportive pour les contrissonnais et les habitants des communes voisines qui pourraient pratiquer gym, zumba, danse...



100 ANS d'une vie

Bien remplie

Le 7 mai, Alice CAEL la première centenaire de Contrisson a pu fêter son anniversaire malgré les conditions particulières de crise sanitaire. Pour cette occasion particulière la municipalité lui a offert un magnifique bouquet.

Toujours rester en activité, ne jamais rester sans rien faire, le secret de longévité d'Alice lui réussit.

L'Appel du 18 juin

Ce 18 juin 2020 marque le 80e anniversaire de l'appel du général de Gaulle à défendre une France libre, lancé depuis Londres sur les ondes de la BBC.

Cette célébration a commencé à 18h00 devant le monument aux morts en présence de Monsieur POUPARD et Andréas OSTROWSKI, portes - drapeaux, le commandant BLAISE et le colonel TIRET tous deux représentants de l'association des anciens combattants, du maire entouré de ses quatre adjoints.

Afin de tenir compte des prescriptions concernant les rassemblements dans l'état d'urgence sanitaire, cette cérémonie a été organisée dans un format plus restreint qu'à l'accoutumée.

Après la minute de silence, le chant des partisans a été entonné avant le traditionnel dépôt de gerbe.



Rénovation en cours pour l'OPH

Bientôt, une habitation de type F4 sera disponible à la location par les services de l'OPH.

En effet, la construction avance à bon train rue

Grand grange pour faire place à l'ancienne maison détruite par le feu.

De plus, l'OPH vient de recevoir la validation pour démolir le premier étage de la maison de Monsieur PRIEUX (décédé). De nouvelles familles dans notre village en perspective.



Départ de deux enseignantes



Jeudi 9 juillet le conseil municipal, les employées communales, les enseignantes et parents d'élèves recevaient Mesdames SERVAIS et JORAND pour leur souhaiter une bonne continuation dans l'exercice de leurs futures fonctions.

Madame SERVAIS Solène, après 12 années de dévouement au poste de directrice et maîtresse de classe de CM1/CM2, a choisi de débiter son nouvel emploi en tant que formatrice des nouveaux enseignants à Bar le Duc.

Madame JORAND Christine, institutrice en école primaire a elle fait le choix de rejoindre l'école de Fains les sources où elle enseignera aux élèves de CP.

Cette sympathique manifestation fut une agréable surprise en l'honneur des deux maîtresses qui ont eu énormément de mal à cacher leurs émotions et leurs larmes de joie.

Ce sont deux personnes consciencieuses, efficaces et appréciées qui quittent le groupe scolaire de Contrisson, nous ne pouvons que leurs souhaiter une pleine réussite dans leurs nouveaux projets et leurs exprimer notre gratitude.

Une nouvelle directrice...



A la rentrée scolaire 2020-2021, c'est Lize BUSSON qui prendra la direction du groupe scolaire et assurera la classe CM2.

Pour cette nouvelle année, l'école comptera 114 élèves répartis sur les deux sites, maternelle et primaire.

Une nouvelle aventure pour Lize a qui nous souhaitons la bienvenue et assurons notre soutien.

Une cérémonie inédite



Une fête nationale sans tambour, ni trompette

C'est une fête nationale bien particulière que la municipalité a célébré, dans le respect des consignes préfectorales. Les quelques personnes présentes, parmi lesquelles figuraient les représentants des associations patriotiques ont cependant entonné une vibrante Marseillaise avant de procéder à un dépôt de gerbe au pied du monument aux morts.

François CLAUSSE, maire de la commune a vivement remercié les porte-drapeaux, Ernest POUPARD, le fidèle, et plus particulièrement le jeune Andréas OSTROWSKI dont la présence constitue l'espoir de voir cette génération perpétuer le devoir de mémoire qui anime chacun des participants.

Contrisson représenté à la codecom

Mercredi 15 juillet, s'est tenu le conseil communautaire d'installation d'une nouvelle équipe. Anne ROUSSELLE (Maire de Remencourt) a dans un premier temps été élue Présidente de la COPARY. Elle a ensuite expliqué le programme qu'elle souhaite mettre en place, en 7 points: communication-économie et tourisme-culture-enfance jeunesse-eau et assainissement-déchets ménagers-patrimoine et travaux.

Puis, elle a proposé 7 vices présidents pour l'accompagner dans cette aventure:

Pierre BURGAIN, maire de Revigny sur Ornain, en charge de l'économie et du tourisme

Pierre LIOGIER, adjoint à Laheycourt, en charge de l'aménagement durable et du PLUI

Richard SIRI, maire de Mognéville, en charge de la culture et vie associative

Caroline MONVOISIN, adjoint à Sommeille, en charge du thème enfance –jeunesse

Christophe MAGINOT, maire de Neuville sur Ornain, en charge de l'eau et assainissement

Jean Luc PONCIN, adjoint à Revigny sur Ornain, en charge des ordures ménagères

Sébastien ARNICOT, adjoint à Contrisson, en charge du patrimoine et logistique mutualisée

Installation des commissions

Suite au conseil municipal du 27 juillet, voici la composition des commissions communales issue des délibérations:

C
I
T
O
Y
E
N
N
E
T
E

Travaux, bois et embellissement du village

François CLAUSSE	Gilbert DUCERT
Sébastien ARNICOT	Jean Luc INTINS
Fanck DEL REY	Eric PIGUET
Alan STEPHAN	Romain VARLET
Bertrand PETIOT	Pascal SOUDIER
Jacques TOULLERON	Jean PETIOT
Anne HOVASSE	Marc MONTIGNEUL
Catherine PETITJEAN	

Centre Communal d'Action Social

François CLAUSSE	Mathieu LOSA
Virginie DANIEL	Colette QUENTIN
Anne HOVASSE	Yvonne OFFROY
Adeline CAREL	Jacky LECOCQ
Alan STEPHAN	Karine DA COSTA
Nathalie CHRETIENNOT	Alexis BASTARD
Odile NIERDING	Isabelle GORA
Catherine PETITJEAN	

Finances et gestion administrative

François CLAUSSE	Mathieu LOSA
Jacques TOULLERON	Jean Luc INTINS
Catherine PETITJEAN	Jacky LECOCQ
Bertrand PETIOT	
Sébastien ARNICOT	
Nathalie CHRETIENNOT	
Virginie DANIEL	

Lien social et vie associative

François CLAUSSE	Agnès HONORET
Josiane PLATEL	Karine DA COSTA
Anne HOVASSE	Alexandrine DELAVAL
Cécile DE LIBERALI	Alexis BASTARD
Odile NIERDING	Janie RICHARD
Franck DEL REY	Maryvonne LAMBERT
Nathalie CHRETIENNOT	

Une cérémonie inédite



**Il y avait de l'amour dans l'air ce samedi
20 juin à la mairie!**

Véronique WUIBOUT et Pascal HUGUIN ont uni leur destinée en présence de Corinne SLINKMAN, Séverine HELAS, Paul DEL REY et Manon DEL REY tous témoins majeurs de l'évènement.

Nous leur présentons tous nos vœux de bonheur.

Le premier ciné drive de Meuse

La Covid est présente! Qu'à cela ne tienne!
C'est en voiture que s'est déroulé le cinéma.

C'était à la ballastière, samedi 18 juillet. La COPARY a organisé son premier cinéma plein air drive. Le film projeté était « Mia et le lion blanc » et ce fut un réel succès. Pas moins d'une centaine de personnes étaient réunies parmi les 22 voitures et quelques chaises.

Une expérience inédite, à renouveler tellement les participants étaient satisfaits de leur soirée.



Assemblée générale ACCA



Ils étaient nombreux à avoir répondu présents à l'appel du président Bertrand PETIOT lors de la dernière assemblée générale de l'ACCA qui s'est déroulée dernièrement dans la cabane de chasse. Après avoir souhaité la bienvenue à chacun des participants, parmi lesquels figurait le maire de la commune, le président a fait part des difficultés croissantes que la chasse en général rencontre avec une augmentation constante des charges liées notamment au nombre de boucles imposées par la fédération départementale, en lien avec la préfecture pour tenter de mettre fin aux ravages provoqués dans les cultures par le gibier. Le nombre de chasseurs n'augmentant pas pour sa part, contraint le président à proposer une augmentation du prix de l'action de chasse. Certains chasseurs présents ont proposé que cette augmentation du prix soit en partie compensée par une augmentation de la surface chassée. Après discussion, il est décidé d'élargir le périmètre de chasse aux bords de la rivière, à l'exception des bosquets. Le président a proposé ensuite de procéder au renouvellement du bureau de l'ACCA, conformément aux statuts. Tous les membres du bureau ont été renouvelés à l'unanimité : Président : Bertrand PETIOT, Vice président Freddy ARCHETTY, trésorier : Stéphane OSTROWSKI, secrétaire : Sébastien COLLET, membres du bureau : Franck DEL REY et Eric BLANCHARD. Le maire présent a salué le dynamisme de l'association communale et encouragé les Nemrod à réfléchir à une éventuelle proposition d'action éducative envers les jeunes dans leur domaine de compétences (observation de la nature, découverte de la faune, de la forêt...) ce qui leur permettrait, selon lui de montrer aussi la dimension de protection de la nature à laquelle tous semblent particulièrement attachés. Une petite collation a permis aux chasseurs de clôturer leur assemblée générale dans la bonne humeur et l'esprit amical qui les unit.

Assurance santé communale

A
C
C
È
S

A
U
X

S
O
I
N
S

En deux mots...

On estime que 3 Français sur 10 ne se soignent pas correctement pour des raisons financières.

Afin d'améliorer cela, la commune souhaite mettre en place une « mutuelle communale ».

L'idée est de regrouper tous les habitants qui le souhaitent, pour ainsi négocier en groupe des conditions tarifaires nettement plus compétitives auprès d'un assureur.

Ce qui permet d'améliorer l'accès aux soins et de renforcer la solidarité des habitants de la commune.

Pour qui...

Les conditions d'adhésion à une mutuelle communale sont très souples. Le seul critère retenu est celui de la domiciliation des adhérents.

Il faut résider sur le territoire de la commune. Hormis ce détail, l'adhésion est ouverte à tous, sans questionnaire médical, limite d'âge, ni conditions de ressources.

Comment...

La commune se charge de recevoir plusieurs organismes et négocie les prestations les plus avantageuses pour ses habitants.

Une fois le prestataire choisi, un débat suivi d'une délibération sont validés en conseil municipal.

La commune informe les habitants et organise une réunion publique avec l'assureur retenu.

Les personnes intéressées par l'offre laissent leurs coordonnées au prestataire, qui prend rendez-vous avec elles afin de réaliser un bilan santé et ainsi ajuster l'offre aux besoins.

Si s'engage avec le prestataire, celui-ci se charge des démarches de résiliations qui mettront une nouvelle affiliation.



Quatre jeunes diplômés

« **Bravo** » scande t-on à ces jeunes bacheliers!

Marie Charlotte SHUSTER Bac S mention Très bien

Florian MASSENAT Bac S mention assez bien

Carla DAVIS Bac ES mention assez bien

Clément SARTELET Bac Professionnel mention assez bien

Ceux-ci découlent des informations connus au 25 juillet, notre souhait est bien de n'oublier personne et pour cela, si il y a d'autres diplômés dans le village cette année, nous vous invitons à vous faire connaître en mairie avant la cérémonie des vœux 2021.



Un artiste hors du commun



Le 25 juillet, au cours d'une ballade à la ballastière, les habitués ont pu découvrir une œuvre éphémère laissée par un grapheur durant la nuit.

L'auteur, dont les amateurs connaissent sans doute la signature, a pris soin de dérouler un film alimentaire autour de deux arbres pour y graffer son œuvre, sans endommager le mobilier urbain ni la nature environnante.

Un bon voisinage c'est précieux!

Les bruits de voisinage générés par le comportement d'une personne ou d'un animal peuvent causer des nuisances sonores et générer du stress.

Pour assurer le bien être de chacun, veillez au respect de vos voisins.



Horaires de bricolage, tonte...

Lundi au vendredi de 8h à 12h

Et de 14h à 20h

Samedi de 9h à 12h et de 14h à 19h

Dimanche de 10h à 12h

Meet-up à la ballastière



La nouvelle formule de Ballu été fait un carton. Cette année le centre sociale de Revigny, financé par la COPARY a opté pour réaliser des meet-up.

Les animateurs accueillent les enfants de 11 à 17 ans, et tournent sur les 16 communes de la Copary.

Des après midi enrichis par de nombreuses activités comme la fabrication de barbe à papa, la pétanque, les cartes, les jeux de société...sont très appréciées.



BMX CONTRISSON



13 SEPTEMBRE 2020

MANCHE DUTROPHEE GRAND EST A CONTRISSON



**VENEZ
NOMBREUX!**